

# 土々呂中学校 1mmの成長

延岡市立土々呂中学校  
令和7年度学校通信 No.4 文責 岡崎 裕也



## 【生徒が活躍しています】

夏休みに大きな事件・事故等の報告がなく、2学期をスタートできました。8.9月には、中体連、英語暗唱弁論大会等が行われ、1,2年生を中心に多くの生徒が活躍しています。惜しくも県大会に届かなかったチームにありましたが、今のベストを尽くした戦いを見せてくれました。今後、県大会も含め更なる活躍と成長を期待しています。

### 【主な結果】

- 県吹奏楽コンクール 銀賞  
(7月実施)
  - 延岡市英語暗唱弁論大会 最優秀賞2名
  - 9/30県大会出場  
最優秀賞1名 入選1名
  - サイエンスコンクール 最優秀賞1名  
優秀賞 2名
  - 延岡地区中学校体育大会  
団体 卓球 ◎男子優勝 女子3位  
バスケットボール ◎男子3位  
軟式野球 3位  
ソフトテニス 女子3位  
バレー ボール ◎男子2位
  - 個人  
◎陸上 1年男子1500m 1位  
2位  
1年男子3000m 1位  
2年女子 100m 3位  
1年女子 200m 2位  
1年女子 800m 3位
  - ◎卓球男子  
1年 3位 ベスト8内5名  
2年 3位 ベスト8内3名  
女子2年の部 3位
  - ◎ソフトテニス女子 ベスト8・12
- ※ ◎は県大会出場

### 【ジュニア科学者の翼報告会】

8月30日(土)、旭化成向陽クラブにて、「ジュニア科学者の翼」報告会が開催されました。野口遵顕彰会が毎年、県北の中学生を対象に実施、夏休み中に応募があった中から選抜された中学生が東京に派遣され、科学に関する施設見学や、講演参加等を体験するものです。

本校からも、2年生の松田晴さんが参加、体験の成果を、グループ、個人それぞれで発表しました。松田さんは、自身が関心の高い医療分野における見聞から、今昔の医療技術の比較について発表しました。松田さんも含め、それぞれの学校からの生徒発表も、次の学びへ繋がる関心の高さを感じさせるものでした。貴重な体験を、今後の進路目標へ繋げていってほしいものです。



## 【校内校舎改築進行中】

正面玄関前のスロープが完成しました。細かな段差が多い本校ですが、北校舎の改築とともに、各校舎もバリア克服に向けて改善がなされています。



## 【新たな学校のリーダーを決定!】

生徒会の新役員立候補者による立会演説会と投票が、10月2日(木)に実施されました。今回も1,2年生から多くの立候補がありました。結果発表を経て、10月末には新たな役員による生徒会活動がスタートします。